
比特币能赚钱么，比特币能赚钱吗

大家好，今天来为大家分享比特币能赚钱么的一些知识点，和比特币能赚钱吗的问
题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇文章，
相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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比特币是如何运行赚钱的？

矿工有诱因却维持比特币的基础建设，因为如果比特币网络失败了，他们通过挖矿
赚得的，或者可以赚得的所有尚未转换的比特币将损失或者失去价值，或者是蒙受
高风险，再深入探索诱因之前，我们必须准确了解矿工提供的服务。

他们提供的服务并不是交易验证，每一个成熟的节点都能够自行验证交易，矿工提
供的服务其实是保持力量的分布化，是什么力量呢？决定每个区块链纳入哪些交易
的力量，铸造货币的力量以及对真相投票的力量。

我们简单做一个实验。让一个个人电脑投入到一个矿池进行挖矿工作。可以算出挖
出的比特币的价值远远低于在这一段时间里面消耗的电力。所以，使用个人电脑来
挖掘比特币的时代已经过去了。也因此对原始比特币协议做出设计修改时，不论是
升级或是建立一种替代B，都必须牢记一点，必须有适当足够的经济诱因，保持矿
工分权化湿网络能够用大笔的比特币来换取矿工提供的优良价值，比特币核心开发
者把这些工作设计为一台能够在杂货店购买牛奶的机器人，如果这个机器人没有一
个鼻子，那么过不了多久，杂货店店家就会发现它无法分辨牛奶坏了或者没坏，将
被店家讹诈，付钱买到一堆坏了的牛奶。这意味着数量较少且分布于世界各地的矿
工可能和数量较多且集中于一地的矿工相竞争，而势均力敌，问题在于这有没有可
能做到。

由于被挖出的比特币每次年检，当挖矿的报酬降至零时，会发生什么情景呢？挖矿
景气取决于比特币的市价，市值下跌，一些比特币矿工就会停下他们的挖矿，但仍
然继续玩，指导价值回升，其他矿工没有财力可以停下来玩，他们要不就是维修他
们的挖矿器具，要不就是把这些器具的处理能力转用于另一种可能更赚钱的替代B
，但是在此同时仍然有其他人加入狂吃，把它们的运算力用与节点结合起来，希望
通过这个来提高挖掘到比特币的机会，至少获得一些报酬聊胜于无。
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另一个解答是收取手续费，中本聪写道，将会有交易费，让挖矿节点由经济诱因去
尽可能接受接纳入更多的交易，但挖掘出的总币量达到原始造币数量的上限是极点
，最终将只靠交易费收入，所以当全部比特币被挖掘出来以后，将可能会出现收费
的结构，例如数十笔的极为费用。

每个区块的容量上限固定，一个矿工能够在一个区块中纳入的交易量有限，因此矿
工将会先纳入收费比较高的交易，让那些的收费的交易去争取可能的剩余空间，如
果你的交易支付的交易费足够多，你可以期望某个矿工将把它放入下一个区块，但
是如果网络繁忙，你交了交易费太低，可能得经过两个或者更多的区块之后，矿工
才会把你的交易记录到区块链上。

买比特币的人赚钱了吗

2020年比特币等几大主流币均实行减产，比特币每次减产基金都是最好的时机，
所以说还是可以光速进入的，自己选择，投资有风险

庆祝比特币冲上47000美元，那么买比特币赚钱是不劳而获吗？

坐火车有点无聊，就讲讲我跟比特币的缘分吧，我最早听说是15年吧，刚工作不
久，我那时候我在PayPal工作，会有一些客户问我们能不能PayPal购买比特币，我
们当然回答不可以呀，PayPal的风控当然不支持BTC。我也查了一下BTC是啥玩意
儿。百度了一下啥数字货币，哎呀完全看不懂，就觉得是庞氏骗局。

18年6月份离开上海回成都找工作，不太顺，后来一个挖矿的公司给了offer，其实
面试的时候我完全没听懂，但因为之前做过财经公关，对基本的金融知识有所学习
，还考了证券、基金、期货从业资格，也自己定投基金有投资实践。当时我是非常
不认可BTC的，但是吧要有工作挣钱呀，就先去工作了。那时候是七月底。

由于我是做市场的，其实工作内容大多是写东西，规划网站，社群文字，公众号啥
的。那要能写出像样东西，自己得有知识呀，所以买了几本书，也网上自己了解，
慢慢地我对BTC的底层逻辑有所认知，也开始逐步认可这玩意儿。金融的东西本质
都一样，所以拼拼凑凑也挺像那么一回事儿。

我也一直秉持不賺认知范围外的钱，所以刚开始我自己都没投一分钱，同时也很担
心公司是骗子公司，那我会良心不安的。经过几个月的了解学习，（我是文科生，
理解这种技术的东西很吃力）我渐渐认可了BTC，觉得这玩儿意儿确实牛批，超国
家存在，自己就能保证自己的安全性，有应用场景，只是交易速度太慢很难商用，
而且各国政府当然是要打击的，这会威胁政权，但群众共识力量，无国界，就算是
黑市或者富人转移财富啥的，那也是应用呀等等优势，所以一时半会儿死不了。觉
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得可以试一试吧，但我对公司可并不完全放心。但反正公司那个最短30天就可以活
期了，每天可以挖一点，随时可以提现，所以我就投了一些，不过本钱少收益也就
一般。期间觉得收益是不错，门槛又低，也会叫我最好的朋友投一点，不过他们也
就投一万块不到，总共也賺不了多少。

我后来自己认可了这个投资，虽然对公司半信半疑，但我想如果公司跑路啥的，我
再怎么也比其他人知道的快吧，应该有时间逃出，所以基本把闲钱都挖矿了，但最
多的时候也只有七万多，以那时候大概五万价格来算，有一天看到我们有个销售账
上有50万，一天收益1600多，我那个羡慕呀，而且是他其中一个账号。（他们销
售是賺惨了）想加大投入，希望我爸能支持我二十万，那一年十万左右的收益是有
的，可是我爸没有现金，我只能遗憾摇摇头。13年我想买房，家里不支持，错过了
机会。这次也许又是一个机会，眼看又错过。没办法，没本钱，看到机会，判断对
了，又能怎样？但我也决不玩杠杠，不考虑信用卡之类的套现（很多人这样玩）、
我是风险厌恶型的人。

我就那么点钱挖着，然后拉人可以有提成，我就跟我以前领导说了，但同时也告诉
她风险（我从不劝人投资，并且一定会客观告知风险利害，由别人自己决定）她投
了二十万进来，所以有那么几个月能额外賺个四五千块。其他有些关系很好的朋友
我才会把这种賺钱的路子告诉她们，但别人基本不信，我也不多说什么，毕竟投资
都有风险，我又没多大好处，万一出事岂不是坑了别人。

但是因为公司内斗吧，貌似把金融局扯进来了，很不对劲，我怕公司有风险，就叫
我以前那个领导撤，先保全本金。她挖了三四个月，应该賺了有几万块，具体也记
不清了。而我就还在观察，没有退，后来公司风波也过去了，所以也没啥了。

返回去说，19年1月份公司年会，我中了一等奖是一个BTC，长那么大从来没中过
奖，居然中那么个大奖，那我高兴惨了。我觉得看来是成都风水适合我呀，回来的
财运好了很多。那时候BTC两万多，我当然是持有咯，我打算上了5万卖一半，上
了10万卖另一半。

一直不温不火的，过了好几个月了好像是三四月份开始吧涨到了三万多，我开始卖
，一般都是0.03的卖，涨到五万的时候，同事叫我赶紧卖，我都回答说严格按我自
己的标准来，留着。就这样一直卖到最高峰是八九万卖了一半出去。后来又降下来
，然后徘徊在六七万，我也没管它，可能是没有成本吧，我心态很好，对它的涨跌
没那么在意，就想等十万。期间呢当然也有点后悔上次九万的时候没卖完，卖出来
挖矿收益也很高。留在那儿是死的。

2020年元旦，我跟上司矛盾越来越激化，把我搞走了，我失业了，但是我很舒畅
，这种公司其实员工素质普遍很低，勾心斗角的，有钱的地方利益斗争就很多，领
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导是个傻逼，干了一年半也真的累了，很释放。（想不到遇到新冠，又想考公务员
，一下失业半年）

2月份的时候股票市场大跌，BTC似乎是抗风险的没跌，但是三月份吧，有几天急
跌，一下跌到了二万多，我比较认可“别人恐惧的时候我贪婪，别人贪婪的时候我
恐惧”这句话。这时候我想过买进，但是自己失业状态，没啥钱，加上没有炒过币
，也懒得研究交易所怎么玩，所以纠结了下还是没买，当然我也有一点恐惧，那个
跌法，怕大家信仰崩塌，所以也最终没买，当然我自己还有0.6个也没动。朋友来问
我，你要不要卖掉，跌成这样了，我心理还是有点打鼓的，但说不管它，反正我没
有成本，没损失，其实也有点后悔7万的时候没卖。

而且我怕之前那家公司撑不住这个跌法，自己已不在公司，没有一手消息，本钱还
是放自己手里安全，就把剩下的矿机全退了。

五月份公务员考试公告还不发，我坐不住了，决定还是找工作，这次再也不想进区
块链圈子了，我太厌恶这个圈子了，全是割韭菜的，全是心浮气躁的，乌烟瘴气的
，我知道基本是骗子多，不想与他们为伍。所以都回避开找，推掉了一些主动来找
我的。可是面试了很多都没offer，这时有一个还算知名的交易所，这家公司很是大
方，管理也是难得很正规，同事也很不错，素质还不错。是要写公告那种，干了一
个多月，我实在讨厌写公告，本来也是不得已才暂时选择在这个圈子待，而且想去
另一个公司，就降薪跳槽了。但这一个月里我知道了交易也没那么复杂，所以如果
下次还有机会我就敢炒币了。我的机会是再来个两三万，可能不太现实了，谁知道
呢？比特币的世界，一切皆有可能，反正没有机会的话我是永远不会追涨的。

后来到七八月份吧，涨回七八万了，我就开始卖，一直到十一月份到了接近十万，
我卖光了。至此跟BTC缘份到头了，于是我就死在了黎明前，哈哈，我是没想到再
等一个月就能上二十万了。我自己是一直相信能上十万的，可能十几万是高峰，我
也从不想会賺到最高峰，那我就是神了。但没想过现在的三十多万。谁能料到马斯
克也振臂一呼呢，这种算意外之财吧，运气成份太多了。

后悔是有一点点呢，但也没有多后悔，因为按照自己的判断和过去的历史来看，上
三十万是太不可思议了，是在我认知外的，只能说2020开始来太不寻常，一切皆有
可能吧，但我还是坚持自己的投资底线。投资一个东西一定要学习它，了解它，感
知它，才能慢慢有感觉。

我是非常保守的，一定先确保安全，比如基金，我的目标就是年化10%，实现了
我就满足了，今年我也在3400点左右把我的几支A股卖完了，现在涨到了3600多点
，我不后悔。目前我只剩一支定投的恒生指数基金了，是去年三月份左右开始买的
，现在也到了12个点左右，也差不多可以卖了，就是这么简单。
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就连基金我都是选的指数基金，因为它最稳，总有波动，跌下去早晚能涨起来。行
业基金储备了很多都没投，我还在观察，一定要足够低的点我才考虑买入，绝不追
涨。就像17年接触基金开始，我就看好医疗板块，了解到了葛兰的中欧医疗这支基
金，但是当时我才刚学习基金，不是很懂，而且感觉葛兰经验也不多，基金规模也
小，所以在我不懂的时候我就不冒险，新冠让这支基金成了明星基金，我也不后悔
。因为那时候没有知识和智慧把握。

股票也不碰，感觉全是坑。所以经过这几年心智的锻炼和对金融知识的学习，以及
人的心理的把握，我现在敢投的就是基金和BTC，当然目前还是等，现在都不是我
认为的好机会。至于那种玩杠杠、玩期货、玩合约的，富贵险中求的，无限放大，
贪婪的，不适合我。

我觉得投资首先先框架性地学习，再慢慢实践，主要是考验心智，在大涨大跌中怎
么应对，还能稳得住不。然后找到适合自己的投资方式和品种。第三，还是要用闲
钱来玩，不能影响正常生活，不能把自己玩进去，沉迷其中，炒这些是会上瘾的，
尤其是男生赌性大。最后，再重复那句话：别人恐惧我贪婪，别人贪婪我恐惧，逆
向操作，屡试不爽，只是要判断好清楚大概啥时候是真的贪婪了，啥时候是真的恐
惧了。我平时很少看盘，基本上涨的时候，就有一些小白朋友来问我，这时候我就
知道了，要注意一下，看要不要卖掉了。至少对我自己定投的指数基金和BTC是实
用的，至于那些山寨币啥的乱七八糟的品种就算了吧，可能直接坑里去了，血亏。
当然得有自己的投资规则吧，并严格遵守，我是设止盈。最后，就是心态得好，多
来几次大涨大跌才好，这时候正是考验和锻炼心智的机会，也屏蔽掉掉网上和周围
那些啥也不懂的人的声音。我真发现好多人啥也不懂瞎买的，一跌就骂骂骂，一涨
又是另一副嘴脸，特逗。那些精明的人賺的不正是这些人的钱吗？一賺一平八亏我
是相信的。

我就一点点小钱，但还是要理理，每个人都应该学习金融知识，心理知识，否则为
啥越来越穷都不知道为啥。但也是个人的一点愚见，可能不适合其他人。瞎扯了半
天，跑题了，乱七八糟的，

以后跟BTC还会不会有缘份呢？不知道，反正它再回不去五万以下，我是不会再碰
的。我相信当自己有了知识和经验，下次机会再到来的时候才能把握，这个世界也
从来不缺机会，只有真正智慧的人才把握得住。现在还是多多学习，賺本钱吧，不
然一切都是白扯，一夜暴富不要幻想。

比特币有什么用？为什么人们愿意炒？

我一直不明白为什么要把比特币之类的金融产品往货币上靠，毕竟金本位已经破产
好多年了，如今的各国“法币”都是信用本位的，比特币压根就不在这个体系里。
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本身比特币的交易就是依靠其他法币比如美元计价的，其交易行为模式也不是汇市
而更像是贵金属指数。

说白了，比特币就是人为创造的数字黄金，但是就想布林顿森林体系瓦解后就不再
有贵金属这一概念，只有黄金和其他金属、白银，铜已经完全去金融化变成了大宗
商品，只有黄金因为整个人类发展历史的原因被赋予了国家信用之外的另一种历史
信用，承担独特的金融功能。

而比特币其实就是和黄金一样的生态位，只不过比特币所谓的技术特性所带来的信
用完全不能和黄金比较，所以就表现在了币圈不断的大幅波动上。而这种大幅波动
又极大的削弱了作为“黄金”应该有的保值对冲市场风险的金融功能。自此，比特
币已经彻底沦为一种金融游戏，本质上没人在乎他的技术特性，没人在乎他到底是
什么东西，也就是大多数人听完比特币的解释也一头雾水，因为全是同义反复。大
家在乎的只是在波动中挣钱。

所以，中国对于比特币为代表的“数字货币”态度从一开始就很明确，而且随着事
情的发展国家越来越确信当初的判断是对的。这东西就是纯粹的金融泡沫，而且是
为了吹泡泡而吹泡泡。至于什么担心对于数字人民币产生威胁纯属币圈给自己脸上
贴金。这次马斯克赤裸裸的操纵市场行为已经把币圈的底裤扒了个干净。国家也说
的很明白了，有人非要找死我们拦不住，但是要防止他贱邻居一身血，破坏小区环
境。

关于比特币能赚钱么，比特币能赚钱吗的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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